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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DECLARA: 

su mas enerqica preocupaci6n por la inseguridad sufrida por las escuelas de 

la provincia durante la pandemia. 

Lie. Juan Argafiaraz 
Diputado Provincial 
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• 
CA.MARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Se Fi or presidente: 

Motiva la presente la gran inseguridad que tuvieron que padecer y ser 
vfctimas escuelas de nuestra provincia durante la pandemia, situaci6n que 

nos preocupa sobremanera. 
Como sabemos, demasiado daFios sufrieron los establecimientos educativos, 
su personal, y sobre todo los alumnos al estar las escuelas cerradas, ya que 
sin dudas se tratara de un tiempo irrecuperable. A esto hay que sumarle los 
hechos de vandalismo y robos que padecieron en reiteradas oportunidades. 
Sin los chicos en los colegios, parece que las escuelas de toda la provincia 
quedaron a merced de la inseguridad que asola a Santa Fe. Establecimientos 
educativos de la ciudad capital, de Santo Tome, de Recreo y otras localidades 
provinciales recibieron la visita de delincuentes que, sin dudarlo, golpean 
donde mas duele, agregando mas angustia e impotencia. 
Por ejemplo, solo en el Departamento La Capital mas de 30 escuelas sufrieron 
alqun tipo de hecho delictivo desde marzo a noviembre. Roturas de aberturas 
e intromisi6n, destrozos y robos de diversos elementos, muchos de ellos (por 
no decir la totalidad) vitales para el normal dictado de clases son el 
denominador cornun en los episodios contabilizados. Algunos colegios fueron 
blanco de la inseguridad en mas de una ocasi6n. 

Sin dudas lo que mas duele es la destrucci6n: puertas, armarios, 
tiraron libros etc. Es diffcil comprender el ensaFiamiento con los colegios. 

A muchas de estas escuelas los delincuentes lamentablemente no les 

han dado tregua ni descanso. 
No podemos permitir que los delincuentes daFien el espacio de nuestros 

chicos, donde se enseFian cosas buenas. Los edificios escolares son lugares a 

preservar, ya que del futuro estamos hablando. 
Tiempo atras ingresamos otro proyecto en el mismo sentido 

rettrlendonos a los daFios sufridos por un jardfn de infantes de la ciudad de 
Rafaela, entre tantas otras. La situaci6n es sumamente preocupante y nos 
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genera expresar a traves del presente todo nuestro repudio y rechazo al 
vandalismo, y el pedido de esclarecimiento de cada uno de los hechos. 

Peticionamos a las autoridades que tomen cartas en el asunto, 
poniendo especial atenci6n y enfasis en esta problernatica, que afecta a la 

educaci6n en nuestra provincia, nos afecta a todos. 
Por todo ello solicito acompafiamiento a la presente. 

Lie. Juan Argafiaraz 
Diputado Provincial 

2020 - ANO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL GENERAL MANUEL 
BELGRANO Pag.3 

General L6pez 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - Republlca Argentina 


	Page 1
	Titles
	I cAMARA-.,·oe-·01PUTAoos 

	Images
	Image 1


	Page 2
	Titles
	� 


	Page 3
	Titles
	� 



